

Le 19 Dey (9 janvier) est un point important dans l'Histoire de la Révolution dont le souvenir doit rester vivant - 11 /Jan/ 2008

Lors d'une rencontre avec la foule et les membres du clergé de Qom, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, a souligné que l'Imam Hussein (s) était l'expression et le porte-drapeau de la clairvoyance et de la résistance. Il a aussi évoqué la résistance de la nation iranienne au cours des vingt huit dernières années et la nécessité de faire preuve de perspicacité lors des prochaines élections parlementaires, soulignant que les élections exigent toujours l'engagement de la nation iranienne qui doit participer aux huitièmes élections législatives avec perspicacité et prendre la bonne décision. Grâce à Dieu, cette fois encore, la victoire finale reviendra au peuple et au gouvernement de la République islamique d'Iran.

Lors de cette rencontre, organisée à l'occasion de l'anniversaire de la révolte historique de janvier 1978, du peuple de Qom, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné l'intelligence du mouvement de la population de Qom, un des mouvements les plus influents qui a donné lieu au soulèvement populaire contre le régime du Taghut: " Le 19 Dey (9 janvier) est un point important dans l'Histoire de la Révolution dont le souvenir doit rester vivant : " Ce jour-là, le peuple de Qom a montré sa vigilance et sa loyauté envers le grand leader de la Révolution, le défunt Imam Khomeiny" a-t-il déclaré.

L'Ayatollah Khamenei a fait également observer qu'au cours des années qui ont suivi la victoire de la Révolution islamique, certains avaient rompu leur serment envers l'Imam et la Révolution, et qu'ils étaient les véritables perdants: "La majorité de la nation iranienne, elle, est restée fidèle et a résisté, et Dieu le Tout-puissant récompensa la nation pour cette résistance. La victoire de la Défense sacrée et les succès croissants dans le progrès et le développement national, comptent parmi ces récompenses."

Faisant référence à la politique tragique du dévoilement des femmes, le 17 Dey, de Réza Khan, l'Ayatollah Khamenei a ajouté que c'est, selon un plan et avec l'aide de certains intellectuels, liés à la Cour Pahlavi, que les ennemis voulaient soustraire les femmes iraniennes du Sanctuaire du voile islamique et de la chasteté, et détruire l'immense force de la foi qui a toujours existé dans les communautés musulmanes, grâce à cette règle vestimentaire islamique.

Insistant sur le fait que la suppression de l'hi-jab (vêtement islamique) était un prélude à la régression de la morale et de la pudeur dans la société, et à la destruction de la famille, le Guide suprême a signalé que la nation iranienne, en particulier les femmes musulmanes, avaient résisté à ces pressions grâce à la force de la foi et n'ont pas laissé ce complot réussir.

Considérant le soulèvement de l'Imam Hossein (s) et l'événement d'Achoura comme des tournants dans l'Histoire de l'Humanité, l'Ayatollah Khamenei a ajouté que, malgré de grandes oppositions, le souvenir de cet événement était resté vivant à travers l'Histoire et était un trésor précieux qui peut profiter à tous les êtres humains.

Le Guide de la Révolution islamique a insisté sur le fait que les cérémonies de deuil, en souvenir de l'Imam Hussein (s), signifiaient la résurrection et la défense des valeurs spirituelles, et a précisé que les participants et surtout les animateurs des cérémonies et les orateurs, devaient respecter cette vérité, et éviter que les superstitions et des actions ne viennent dégrader ces cérémonies.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a décrit les aspects émotifs de ce deuil dont la profondeur et la spiritualité sont une source de lumière pour les intellectuels et les penseurs, et il a ajouté que l'Imam Hussein (s) était le symbole de la vigilance et de la résistance, et que ses partisans devaient l'être également.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le grand mouvement du peuple iranien au cours de la Révolution islamique pour la défense des valeurs religieuses et humaines, dans un monde d'immoralité, était un signe de l'intelligence de la nation iranienne et de son leader, le feu Imam Khomeiny. "La Révolution islamique est le miracle du monde moderne. Malgré toutes sortes de complots, la nation iranienne est sortie victorieuse et la révolution plus ferme que jamais, a résisté et a réussi à faire reculer les ennemis" a-t-il souligné.

Puis il a insisté sur l'importance des élections, une scène où se manifeste la grandeur de la nation iranienne et du gouvernement islamique, avant d'ajouter que les élections, qui sont l'expression de la démocratie, au cours des vingt huit dernières années, ont été organisés chaque année, en Iran et qu'il s'agissait d'une des caractéristiques les plus importantes de la victoire de la nation iranienne, qui démontrait la présence du peuple, ses décisions et le courage du gouvernement islamique qui s'appuie sur les votes et les décisions de son peuple.

Le Guide suprême au sujet de certaines personnes qui avaient proposé d'inviter des observateurs internationaux et les ennemis de l'Iran à surveiller les élections, a dit que c'était une honte et une insolence à la nation iranienne, ajoutant que les responsables et les organismes chargés de contrôler les élections, avaient toujours bien accompli leur devoir et respecté le vote du peuple et qu'ils continueraient à le faire lors des huitièmes élections législatives.

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur le respect de la morale électorale, par les groupes et les partis politiques, et sur la nécessité d'éviter la diffamation et l'immoralité. Il a également évoqué la nécessité de faire preuve de vigilance face aux manœuvres de l'ennemi, en particulier les déclarations du président des Etats-Unis qui consistaient au soutien d'un groupe particulier en Iran et a dit que le soutien des Etats-Unis était une honte pour tous ceux qui vivent dans le pays.

Les gens et le groupe qui ont reçu le soutien du président américain, a fait remarquer l'Ayatollah Khamenei, doivent réfléchir sur les raisons de ce soutien et trouver le point faible de leur groupe qui a conduit les Etats-Unis à les soutenir.

Le Leader de la République islamique a déclaré que les élections appartenaient à la nation, au gouvernement et à l'islam, et a déclaré : "Nous devons prendre garde de ne pas laisser les élections devenir un outil pour l'ennemi. Les partis et les personnalités politiques doivent se fixer des limites, si ces frontières perdent de leur importance ou disparaissent, il se peut que l'ennemi les dépasse ou que certains des nôtres tombent dans le piège de l'ennemi."

L'Ayatollah Khamenei a poursuivi en disant qu'en plus de l'identification de leurs frontières avec l'ennemi, les groupes et les personnalités politiques devaient déterminer leurs frontières avec les agents qui servent l'ennemi.

Il a aussi déclaré que la participation aux élections nécessitait une grande vigilance et a souligné que le peuple iranien devrait surveiller l'ennemi et ses positions, afin de pouvoir prendre la bonne décision. "Cette fois encore, avec la grâce et la conduite d'Allah, la nation iranienne et le gouvernement de la République islamique d'Iran sortiront certainement victorieux de cette épreuve", a-t-il affirmé.